

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

Declara de Interés Legislativo la Fiesta Provincial del Caballo de Urdinarrain surgida en el año 1.992.

La misma se llevará a cabo los días 29, 30 y 31 de Enero de 2.020 organizada por la Asociación de Cooperadoras Escolares (ACEDU).-

FUNDAMENTOS:

La Fiesta Provincial del Caballo de Urdinarrain surge en el año 1992, de la propuesta de un grupo de hombres y mujeres comprometido con nuestras tradiciones, nucleados en la Agrupación Tradicionalista "Los Chucaros". Su intención era la de organizar una fiesta en la que

que el protagonista principal fuera el caballo; rendirle un homenaje por su imponderable aporte en la vida del pueblo.

Esta idea fue tomada con mucho entusiasmo, por la, entonces, recientemente constituida Asociación de Cooperadoras Escolares (ACEDU) y el 25 y 26 de enero de 1992 se llevó a cabo la Primera Fiesta del Caballo.

Como olvidar aquel primer desfile inaugural, surgido de multitudinarias y apasionadas reuniones de la población en el colmado hall de la Municipalidad, a las que convocara ACEDU. El desfile pretendía mostrar al caballo a través de nuestra historia y su rol, tanto en las grandes patriadas como en la vida cotidiana del pueblo. Todo era cuidado, cada personaje, debía ser representado genuinamente, por personas con una historia que lo vinculara con este animal. Así es como se pudo ver desfilan al médico, al policía, al sacerdote, al Pastor Evangélico; la partera, maestro, escolares, sodero, panadero, lechero, carrero, que en ese momento formaban parte de la vida de Urdinarrain. Encabezaba “el español”, quien trajo el caballo a estas tierras y pueblos originarios, auténticos dueños de estas.

Tras aquella memorable fecha, y durante estos 28 años de historia, la Fiesta Provincial del Caballo de Urdinarrain se ha ido consolidando, transformándose en el acontecimiento cultural, turístico y social más importante de la ciudad que convoca a más de un centenar de Agrupaciones Tradicionalistas y tropillas entrerrianas y de otras provincias, que desfilan por las calles de la ciudad con más de 1000 caballos y deja un recuerdo imborrable en las aproximadamente 15000 personas que asisten a la fiesta, quienes, además, pueden disfrutar de nuestro folklore, con la actuación de reconocidos artistas locales, provinciales y de trascendencia nacional.

Y sobre todo que lo recaudado por ACEDU, conformada actualmente por 5 Asociaciones de Cooperadoras Escolares, es destinado a la mejor inversión...la educación

Por todo lo expuesto solicito a los miembros de esta Honorable Cámara la aprobación del presente proyecto.-